

Le réveillon de la solidarité des Jeunes de Redon

Une dizaine de jeunes ont organisé, samedi soir, un repas pour les personnes isolées du territoire. Cinquante convives ont ainsi rompu leur solitude, en cette période de fêtes.

L'initiative

Il est presque 18 h 30 à la salle des ardoisières de Sainte-Marie, près de Redon. Les tables sont dressées, les menus déposés sur chaque couvert. Les tenues de fête, sur le thème des années disco, sont enfilées. Tout le monde court. « Je vais chercher une vingtaine de bénéficiaires de la Croix rouge, explique Claire Dupré. Une autre est partie récupérer des personnes du centre social de Redon. »

Samedi soir, une dizaine de jeunes du pays de Redon, âgés de 17 à 23 ans, ont organisé un réveillon pour les personnes démunies et isolées du territoire. « Pour que tout le monde puisse avoir le droit à un réveillon. »

« Du foie gras et du saumon sur la table »

C'est la deuxième année consécutive qu'ils mettent en place cette initiative. « L'an dernier, nous n'avions pas de financement. Nous avons donc multiplié les actions dans l'année pour avoir un peu d'argent pour le repas. » Ventes de gâteaux à La Bogue de Redon ou à la Fête de la musique ont ainsi financé une partie « du buffet froid que nous avons proposé à la trentaine de convives. C'était simple. Mais les gens ont apprécié : le thème « Hollywood » avait beaucoup plu. »

Cette année, les jeunes ont eu envie de voir plus grand. « On s'est lancé le challenge de décrocher des financements. Pour pouvoir inviter plus de gens. Et mettre du foie gras et du saumon sur la table. » Le pari est gagné. La Fédé de Redon et la



Les membres du Groupe jeunes de Redon et quelques bénévoles qui sont venus leur prêter main-forte pour la soirée.

Fondation de France les suivent. Ains, si ce sont 50 convives qui ont pu apprécier cette soirée. À table, « il y a des personnes âgées mais aussi des ados et des enfants ». L'organisation est sportive. « Il fallait récupérer les clés de la salle. Foncer aux courses. Ramener 7 kg de viande, 5 kg de pommes de terre, 3 de haricots... Nous voulions des produits de qualité. Puis commencer à préparer les 150 ver-rines... » Tous se sont réparti les tâches entre l'accueil, la cuisine, l'animation, le service... « C'est hyper-stressant mais on est contents. » Rien n'a été laissé au hasard. Pour

de la Mission locale, il participe à des actions de prévention routière, s'intéresse à différents thèmes comme le logement, ou la place des jeunes dans la société. « Nous avons participé au film *Arrêtez de nous mettre dans des cases*. » Le groupe espère « pouvoir continuer à organiser ce type d'initiatives. Mais certains vont partir pour leurs études... Il faut assurer la relève ».

Johann FLEURI.

Contact : <https://groupejeune.wordpress.com> ou sur Facebook, Groupe jeunes de Redon